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2 апреля, предваряя пленарное заседание Госдумы, перед журналистами выступил
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

  

  

Г.А. Зюганов:

  

- Добрый день. Сегодня День восстановления нашей государственности. Инициатива
создания Союзного государства России и Белоруссии принадлежит А.Г. Лукашенко. Мы
с Н.М. Харитоновым принимали участие в церемонии подписания этого соглашения в
Кремле.

  

Ельцин со своей камарильей в 1991 году совершил преступление. Это было
преступление против Русского Мира. Уничтожали тысячелетнюю российскую
государственность.

  

Ельцин и Лукашенко в тот день оставили Харитонову свои подписи на салфетке. Он эту
салфетку сохранил.

  

Европейская свора набросилась на Белоруссию за то, что она провела честный
референдум, сохранила двуязычие и протянула свою трудолюбивую руку России, чтобы
восстановить порушенные связи.
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Белоруссия полностью сохранила машиностроительный комплекс. Белорусская
сельскохозяйственная техника по-прежнему прекрасно работает на наших полях.
Каждый второй самосвал в российских карьерах – белорусского производства.

  

Большие тяжелые ракеты перевозят на белорусских тележках. Две значимые военные
российские базы находятся на территории Белоруссии. Белорусы прикрывают нас от
натовской своры хорошо подготовленной сорокатысячной армией. Дай Бог здоровья,
Александру Лукашенко. Мы всегда поддерживали белорусский опыт и демонстрировали
его в своих фильмах.

  

Уникальный опыт Белоруссии по сохранению агропромышленного комплекса и
сбережению лесов должен стать примером для российского правительства Мишустина,
который завтра придет отчитываться в Госдуму.

  

Одновременно пришли горькие известия. За сутки в Россию прилетело 178
беспилотников, 23 сбитых реактивных снаряда впервые долетели и до Татарстана,
атаковав два объекта. Есть раненые.

  

Вывод. Войну надо вести настоящим образом. Это завещал В.И. Ленин. Об этом говорил
Сталин. В свое время мы расколотили отборные войска вермахта и всю
нацистско-бандеровскую свору.

  

Когда фашисты стояли в 30 километрах от Москвы, в столице не было ни одного
теракта. Все было сделано прекрасно, мужественно и решительно.

  

Я советую Верховному Главнокомандующему и Генштабу сделать далеко идущие
выводы.

  

Вывод первый. Если посмотреть потенциал Европы, у нас примерно ВВП 2 триллиона
рублей, у тех – в десять раз больше.
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Последний пример предотвращения теракта. Восемь государств они проехали, чтобы к
нам провезти иконы, в которых семьдесят килограммов гексогена. Этого количества
взрывчатки хватит, чтобы взорвать пятиэтажный дом.

  

Надо принимать решительные меры против тех, кто готовит эти диверсии. Против тех,
кто обеспечивает им информационное прикрытие.

  

И обязательно повести борьбу против внутренней пятой российской колонны.

  

Завтра будет отчитываться правительство. Этот отчет будет проходить примерно за
один месяц до его законной отставки.

  

После инаугурации Президента они должны уйти в отставку.  Даже самому
талантливому человеку придется минимум полгода осваиваться в должности министра.
А война и теракты не требуют отлагательства.

  

Поэтому, выступая завтра, дадим соответствующую оценку, чтобы правительство
работало более энергично. Оно, к сожалению, так и не выбралось из прежней
финансовой колеи, которую протоптали Ельцин, Чубайс и Гайдар.

  

Наша партия подготовила программу, которая положена на стол Президенту. Три
документа к этой программе положил наш кандидат Н.М. Харитонов. Семнадцать
документов от нас лежат на столе у Михаила Мишустина. Почти 140 вопросов мы задали
его министрам. Я надеюсь, что завтра мы услышим вразумительные ответы на
поставленные вопросы.

  

Без инвестиций ничего не бывает. Если вы не хотите вкладывать деньги в науку,
образование и здравоохранение, тогда продолжится политика, которая привела к
обнищанию народа и вымиранию страны и ограблению всех, кто трудится.
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Впервые в нашей стране работающий человек не может прокормить трех детей. Как
только родил третьего ребенка – так ты нищий. Поэтому надо принимать наш закон,
связанный с народными предприятиями. И сделать его достоянием всех.

  

У наших народных предприятий нет проблем в многодетных семьях, нет проблем жилья
и социальной поддержки.

  

Надо принимать наш законопроект «Образование для всех». Надо поддерживать
фундаментальную науку. Два министра Фурсенко и Ливанов за 12 лет уничтожили
русско-советскую школу. Ее надо возрождать. Без нее у вас ничего не будет.

  

Надо срочно принимать закон, который ограничит миграцию, которая уже парализовала
целые регионы.

  

Мы – интернационалисты, но мы также за нормальную дружбу. Нельзя приглашать в
страну кого угодно, не сообразуясь ни с чем. У нас нет визового въезда из Средней
Азии. А там рядом ИГИЛ. И сейчас мы умываемся кровью.

  

Надо принимать срочные меры по наведению элементарного порядка. Если бы два
вооруженных поста стояли возле Крокус Сити Холла, то вся атака террористов
захлебнулась бы уже на проходной.

  

Почему был нарушен элементарный закон безопасности в условиях войны и
чрезвычайной ситуации?

  

Для нас принципиально важно поддержать регионы.

  

Почему у Лукашенко не горят леса, а у нас постоянно происходят лесные пожары?
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Потому что Лукашенко сохранил все лесничества и пожаротушение. А у нас все
уничтожили. И только рассказывают нам о том, как они героически борются. Уже
спалили миллионы гектаров леса. И по-прежнему продолжается этот беспредел.

  

Для нас также принципиальна кадровая политика. Чтобы управлять моей родной
Орловской областью, надо иметь примерно одну тысячу хорошо подготовленных,
грамотных людей. В Нижегородской области – в два раза больше.

  

На нашу страну надо 100 тысяч управленцев высшего класса, которые будут отвечать за
результаты своей работы. Которые научатся стратегически мыслить и планировать.

  

Надо вернуть из-за рубежа 1 миллион 200 тысяч специалистов высшего класса. Я очень
хочу, чтобы правительство, которое придет в Думу, ответило на наши вопросы.

  

Завтра в газете «Завтра» выйдет передовица Александра Проханова о коррупции в
России. Обязательно прочтите этот материал. Коррупция не дает нашей стране
нормально развиваться. Президент сейчас принимает новые экстренные меры.

  

Победим это зло – все остальное придет в норму. Завтра ждем правительство и
надеемся,  на глубокое и обстоятельное обсуждение его  отчета.

  

kprf.ru. Фото Сергея Сергеева. Видео телеканала «Красная Линия».
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